



## Llaman a cerrar filas con presidenta de México frente a aranceles



marzo 4, 2025 | 00:13

Ciudad de México, 4 mar (Prensa Latina) El coordinador del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, llamó a cerrar filas con la mandataria mexicana, Claudia Sheinbaum, frente a la entrada en vigor hoy de los aranceles de Estados Unidos.

“Evidentemente, es el momento de cerrar filas” con la dignataria, aseveró el también presidente de la Junta de Coordinación Política, al asegurar que la mayoría legislativa acudirá a la convocatoria de la jefa del Ejecutivo.

“Si es necesario movilizarnos, si es necesario protestar diplomáticamente, si es necesario asumir posiciones legislativas frente al resto del mundo, lo vamos a hacer, porque vamos a defender la patria”, adelantó.

Monreal advirtió que las tarifas tendrían repercusiones económicas, financieras y sociales para ambos países.

“No a los aranceles, sí a la colaboración y sí al respeto de la soberanía de nuestro país”, enfatizó.

En la mañana del lunes, Sheinbaum destacó la existencia de unidad en México y afirmó que su país tiene un plan frente a cualquier determinación del gobierno de Estados Unidos con respecto a la imposición de aranceles.

“De nuestra parte, pues hemos estado en comunicación –agregó–, hemos hecho los acuerdos, las coordinaciones necesarias, pero es una decisión que depende del gobierno de los Estados Unidos, del presidente” Donald Trump.



Trump confirmó en horas de la tarde de ayer la determinación de aplicar aranceles a partir de este martes a los productos provenientes de la nación latinoamericana, por considerar que supuestamente “no hace lo suficiente” en ámbitos como la lucha contra el trasiego de drogas.

Sin embargo, del 1 de octubre del año pasado al 24 de febrero último, las autoridades de México capturaron a 13 mil 139 personas por delitos de alto impacto y decomisaron 112,8 toneladas de estupefacientes, incluyendo mil 260 kilogramos y un millón 324 mil 924 pastillas de fentanilo.

Por si esto no fuera suficiente, datos de la Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza de Estados Unidos revelan una disminución del 49,94 por ciento en la incautación de fentanilo en la frontera entre octubre de 2024 y enero pasado, lo cual demuestra la labor realizada por México.

“O sea, están incautando la mitad de lo que incautaron en octubre de aquí para allá, en la frontera sur. Eso quiere decir que algo bien estamos haciendo”, expuso Sheinbaum el lunes, al rechazar los argumentos esgrimidos por Washington sobre falta de colaboración. El país latinoamericano ha señalado, además, que la nación nortea debe hacer su parte para atender el asunto de salud pública del consumo de tales sustancias, el lavado de dinero proveniente de esos hechos ilícitos y la distribución de las drogas en su propio territorio.

Altos representantes de los dos países sostuvieron reuniones la semana pasada en materia de comercio y seguridad, con el fin de llegar a un acuerdo sobre el tema de las tarifas, tras la pausa de un mes en su implementación concertada por ambos gobiernos el 3 de febrero último.

[Llaman a cerrar filas con presidenta de México frente a aranceles - Noticias Prensa Latina](#)